



## RAPPEL :

*Les couvertures du chalet ont été nettoyées.*

*Les sacs de couchage personnels sont à la cave*

*à disposition de leurs propriétaires, qui voudront bien les prendre pour les nettoyer, afin*

*de garantir le meilleur*

*effet de notre traitement.*

*Si d'ici la fin de l'année, des sacs "non réclamés"*

*sont encore en dépôt à la cave, ils partiront*

*à la décharge...*

*Merci d'en prendre bonne note !!*

## Courses et manifestations 2004

4 novembre Assemblée mensuelle

6 novembre Montage du téléski

11 décembre Assemblée générale 10h00

et arbre de Noël, à Boussens

### La Rédac

Pour adresse : S. Bovard,

Ch. des Pins 2, 1034 Boussens

021 731 56 08

E-mail: gazette@rhodo.ch

**RESERVATIONS  
CHALET**



5-6 novembre Alain

18-19 décembre Steve, env. 30 pers.

## PAS D'EDITO CE MOIS ... MAIS POUR LE PLAISIR, UN EXTRAIT DES PERLES DU BAC FRANCAIS ...

L'exemple du Titanic sert à démontrer l'agressivité des icebergs.

Les 4 points cardinaux sont la droite, la gauche, le bas et le haut.

La France compte 60 millions d'habitants dont beaucoup d'animaux.

La Normandie est bordée par des plages bretonnes.

La Camargues est régulièrement inondée par les côtes du Rhones.

Les rivières coulent toujours dans le sens de l'eau.

Un carré c'est un rectangle un peu plus court d'un coté.

Le zéro est le seul chiffre qui permet de compter jusqu'à un.

Un septuagénaire est un losange à sept cotés.

Tous les chiffres pairs peuvent se diviser par zéro.

Une ligne droite devient rectiligne quand elle tourne.

Un compas s'utilise pour mesurer les angles d'un cercle.

Les chinois comptent avec leurs boules.

Pour faire une division, il faut multiplier en soustraction.

L'alcool permet de rendre l'eau potable.

Une tonne pèse au moins 100 Kg si elle est lourde.

Quand deux atomes se rencontrent on dit qu'ils sont crochus.

On dit que l'eau est potable quand on ne meurt pas en la buvant.

Les bombes atomiques sont inoffensives

quand elles servent à faire de l'électricité.

Sans les pannes les machines seraient inhumaines.

Archimède a été le premier à prouver qu'une baignoire peut flotter.

La datation au carbone 14 permet de savoir si

quelqu'un est mort à la guerre.

Dans le cinéma muet, les acteurs parlaient avec des mots qu'ils

Ecrivaient en bas du film.

L'histoire du Moyen-Age nous est bien expliquée

par Christian Clavier dans les visiteurs 1 et 2.

**Bravo et merci  
les enfants !**

Proces verbal de l'assemblee du jeudi 6 MAI 2004*Café du Lausanne Moudon Présents : 11**Président : Frédéric Schreiner*

Le président sort sa clé et ouvre l'assemblée tout ce qui a de plus mensuelle alors que la pendule sonne 20h40.

Lecture du PV de la dernière assemblée

Lecture est faite du PV du mois d'avril, qui ne suscite aucun commentaire.

Correspondance

Que pouick.

Manifestations

Rallye : Didier nous en dit que du bien, tout est prêt, prenez vos passeports.

Extra-Muros : Pab donne quelques mots sur la visite qui se déroulera au Centre d'impression Edipresse de Bussigny.

Sortie des Anciens : 12 inscrits, départ en minibus depuis parking de la Blécherette.

Chalet

Corvée : Jean-Pierre Bovard nous conte cette manifestation : beaucoup de monde et de nouveaux membres. Au programme, samedi, nettoyage du terrain, coup de pinceau sur les parois du chalet, démontage du télési, coupage ?, coupure ?, coupette de bois.

Dimanche, nettoyage des dortoirs, repos, rompez. Toutes les bonbonnes de gaz sont pleines.

Le stock des boissons est à plat. Il faudra remonter du vin. Au choix : Château Vinzel 9.40, Mont-sur-Rolle 9.10, Goron 6.70, Salvagnin 8.30, Pinot noir Aigle 10.90

Décision : 48 blancs, 24 Goron, 24 Salvagnin

La balançoire est foutue, il faut compter Fr.180.—

Propositions individuelles et diverses

Les extincteurs nouveaux sont au chalet.

Le président clôt l'assemblée, il est 21h46.

*Pab*

Proces verbal de l'assemblee du jeudi  
2 SEPTEMBRE 2004

*Présents : 7 (John - JP Tzaud - JP Bovard - René Corthay - René Schreiner - Pascal Richard - Juan)*

*Excusés : 11*

Cette assemblée de reprise après les vacances se déroule sur la terrasse du restaurant Lausanne-Moudon.

En effet, vu le nombre de participants, et la température estivale, rien ne nous obligeait à nous cacher à l'intérieur.

Le comité étant encore en vacances, il n'y a pas eu de lecture du PV de l'assemblée précédente, et nous avons donc inventé le programme suivant :

PV.....Néant

Correspondance .....Néant

Manifestations. Course famille et corvée des 2 et 3 octobre prochain

Chalet

Pascal a rencontré des problèmes avec le chauffe-eau de la douche, il faudra le contrôler. Lorsqu'on ouvre l'eau chaude, les flammes apparaissent sur le brûleur, mais l'eau ne coule pas.

Propositions individuelles et diverses

Pascal ressort le sujet qui remonte à la surface régulièrement, à savoir la sécurité au chalet, et notamment celle de l'étage.

Comment sortir rapidement des chambres et du dortoir en cas de sinistre. Ce n'est pas un sujet tabou, et à force d'en parler on finira par trouver une solution. C'est une affaire à suivre donc !

L'assemblée après discussion générale est levée, il n'est pas tard, mais il commence à faire un tantinet fresca.

Avant le repas, nous avons fait l'assemblée mensuelle du Rhodo tout en buvant l'apéro. Vous pourrez entendre le PV de cette assemblée lors de la prochaine. Après un excellent repas, l'heure du départ et des comptes a sonné pour une partie d'entre-nous.

Notons que tout s'est bien passé, seul Didier s'est légèrement entaillé un doigt avec un tesson de bouteille. Les enfants ont été super, les grands comme les petits. On peut dire que la relève est là.

Parmi toutes les personnes présentes pendant ce week-end, je pense que l'une d'entre elles à eu un plaisir encore plus grand que les autres. Je veux parler de l'un des doyens du Rhodo, au club depuis 1944, soit JP TZAUD. En effet, il n'y était pas remonté depuis six ans pour des raisons de santé.

Participants : Frédo, Sam, Norah, Didier, Sabine, Lou, Alain, Laurence, Lucien, Arthur, Daniel (beauf du président et candidat membre), Angie, Anthony, Eva, Lara, Pablito, Pablo, Steve, Léa, Julie, John, JP, Philippe, (l'autre beauf du président), Roxane, Océane,, Maeva et le soussigné.

*Pierre Borgeaud*



**RAPPEL(S) DU CAISSIER**

- a) à celles et ceux qui n'auraient pas encore versé leur cotisation 2004 de le faire avant le 15 novembre prochain
- b) aux personnes en possession de bulletins de passage originaux de les lui faire parvenir rapidement

... pour la bonne cause, un "**coup de gueule**" de fin de mandat



Diantre ! mais que donc faut-il faire pour que chacun(e) calcule, complète les bulletins, les transmette et paie de manière adéquate ! Nom d'une pipe, faut-il installer un boulier, une calculatrice, la table de multiplications, le petit Silvant illustré sur les livrets de notre jeunesse, que sais-je...un horodateur, pour que cela marche ? Bien sûr que non, faut pas dramatiser mais il en va de la responsabilité de chacun d'entre nous.

Ce petit tableau des taxes et prix en vigueur, en couleurs s'il vous plaît, qui a été apposé sur la paroi du réfectoire, et bien il n'est pas là pour faire de la décoration! Il se peut qu'il vous aide à compléter judicieusement votre bulletin de passage, et accessoirement aider votre caissier à s'y retrouver. Il vous en sera très reconnaissant. Je vous assure, je vois de tout..des +, des -, des bouteilles tracées, ajoutées, des minérales en veux-tu, en voilà, des bues, payées, des bues pas payées, des pas bues mais payées, etc., des montants de taxe ou de bouteille farfelus, bref ce n'est plus du nectar de Montreux, c'est la bouteille à encre.

L'arithmétique à Bonzon est une science exacte qui a fait ses preuves, deux et deux feront toujours quatre, même quand votre serviteur aura trépassé.

Alors, que diable, un peu de bonne volonté. Les tarifs sont là pour être respectés et vous aider à compléter le bulletin, inscrivez les personnes et les tarifs applicables (rappel : les enfants en-dessous de 6 ans ne paient pas, au-dessus si, les invités ont des tarifs différents, etc.) décomptez et payez ce que vous consommez, buvez et n'oubliez pas de payer ou alors ....buvez ce que vous avez payé !

Merci d'agir pour la pérennité de notre club.

Avec les remerciements de votre serviteur.

*Pierre*



# CORVEE D'AUTOMNE 2004



Samedi 2 octobre 2004, de bonne heure le matin, Steve et le soussigné avons chargé armes et bagages afin de nous rendre sur les hauteurs. Les épouses désirant rester en plaine, c'est les filles qui ont accompagné leur père.

Après une petite halte déjeuner, nous avons rejoint le Rhodo vers les 09h45. René nous a accompagnés durant la montée à pied. Une équipe, qui était déjà sur place depuis la veille, travaillait déjà dur. Pas le temps de se reposer, après les salutations d'usage, hop au travail.

Tondre, couper, fendre, pomper, débroussailler, ranger, telles furent les activités du matin avant un repas bien mérité et préparé de main de maître par Didier et Sabine. Après un café légèrement arrosé, le travail a repris. Certains ont eu beaucoup plus de peine que le matin dont notre ..... génératrice. En effet, elle n'avait pas assez eu à boire, non seulement en essence, mais en huile également. C'est donc après bien des essais et des recherches que nous avons finalement trouvé la panne. Un coupe-circuit existe en cas de quantité d'huile insuffisante.

Après une dure journée de labeur, l'heure de l'apéro a enfin sonné. Une douche n'était pas de trop non plus. Au menu du soir, une raclette au feu de bois, ceci après que les enfants aient mangé des spaghettis et des cervelas grillés et que les plus petits s'en fussent au lit. A 23h30, fatigués, tout le monde dormait.

Le lendemain, nous avons vite été réveillés, un enfant ça ne traîne pas au lit. Pendant que René et Fredo nous préparaient une succulente chasse, une équipe, sous les ordres de Steve, faisait les dortoirs à fond. Déplacement des sommiers, aspirateurs et récurage. Du reste du renfort est arrivé le matin sous les traits de Philippe (le bof du président), de JP et de John. Philippe a même testé l'échelle de secours. Toutes les couvertures ont été mises dans des sacs poubelles afin d'être lavés. Chacun se répartissant le stock. Anne-Marie ayant testé un échantillon avant, il semble qu'à 30 degrés on ne risque rien. Ces couvertures sont à remonter pour le montage du téléski le 6 novembre. Quant aux vieilles couvertures, chacun était libre d'en prendre pour ses besoins personnels. Les restantes étant brûlées.

